

李登輝氏、仙台に現る？メディア混乱「温泉滞在か」

2006/05/09(火) 13:24:48 更新

「奥の細道」ゆかりの東北地方などへの訪問に意欲をみせている台湾の李登輝・前総統に関して、8日付の中国新聞社は「仙台の奥座敷として名高い秋保温泉を4月18日に訪れたと台湾メディアが報道した」と伝えた。李・前総統は同時期に体調を崩し、19日から台北市内の病院に入院したと報じられてきたことから、中国メディアでは混乱が広がった。



中国新聞社によると、台湾メディアは李・前総統が滞在したとされる秋保温泉の旅館に取材を行ったという。李・前総統の一行は約30人からなり、愛知和男衆議院議員も同行していたとしている。

旅館関係者によると、李・前総統をテレビで見たことがあるし、背が高いので一目で分かったという。さらにこの関係者は「大半が台湾からの客で、流暢な日本語を話していた」「部屋の予約は李・前総統の名義ではなかった」と話している。

愛知和男衆議院議員の事務所では「18日に台湾の蕭万長・元行政院長(写真)と秋保温泉で会ったが、李・前総統とは面会していない。全くの人違いだ」とコメントしている。また李・前総統が同時期に来日していたかについては「そのような話は聞いていない」と回答している。(編集担当:菅原大輔)